



► **Bessoncourt.**- Les années se suivent et ne se ressemblent pas à la traditionnelle bourse aux jouets organisée par l'ABA (Association bessoncourtoise d'animation) à l'approche de Noël. Le grand rush à l'ouverture des portes de la salle communale n'a pas eu lieu cette année. Est-ce à cause du contexte, de la météo, du budget, nul ne sait vraiment. Pourtant Catherine Mouilleseaux, son équipe de bénévoles et les vingt exposants avaient bien fait les choses : moment bien choisi, bonne publicité, accueil convivial (café et chocolats), disposition agréable et aérée dans deux salles, tables bien achalandées, articles de qualité. Au fil du temps, le public est quand même venu et, sans se bousculer, un flux régulier de personnes s'est établi entre les deux salles.